

À Saint-Joseph, le Ping Académie Villefranchois est lancé

TENNIS DE TABLE. Depuis la semaine dernière, sept jeunes pongistes ont intégré le tout nouveau pôle de tennis de table créé au sein de l'ensemble scolaire Saint-Joseph. Avec l'objectif de progresser, tout en se faisant plaisir.



Les entraînements ont déjà commencé au sein du Ping Académie Villefranchois.

pour moi, c'est excitant et motivant. Les enfants sont dans de bonnes dispositions, et on va essayer de faire pour le mieux. Mais s'il n'y a pas de progression, c'est que je suis mauvais. » Jean-Christophe Batut, le responsable du nouveau pôle de tennis de table créé à la rentrée au sein de l'ensemble Saint-Joseph, a le sourire. Pour cette pre-

mière année, sept jeunes sont de la partie, donc cinq licenciés du club de tennis de table villefranchois et deux Lotois : « L'objectif est qu'ils s'éclatent, sans prise de tête, tout en progressant. Mais pour progresser, il faut se montrer sérieux et travailler. J'essaierai de les accompagner au mieux, de leur apprendre à se canaliser car c'est un sport où on peut vite s'énerver, tout en leur inculquant les valeurs



Le futur Félix Lebrun ?

du sport, comme le respect. » Les jeunes pongistes, âgés entre 12 et 15 ans, se retrouveront trois fois par semaine à raison d'une heure et demie d'entraînement à chaque séance. Selon les disponibilités de chacun, ils pourront également s'entraîner le mercredi après-midi avec le groupe 1 du PPCV. « Sur certaines séances, je serai accompagné d'un autre entraîneur. Un préparateur physique interviendra également de temps en temps. En fait, tout est calé. Et c'est une vraie fierté pour moi de pouvoir porter ce projet à Villefranche, dans la ville que j'aime et que je défends à 100 %. La municipalité m'a soutenu, c'est important. En attendant, l'objectif est de pérenniser cette structure, et de la développer.

J'ai l'espoir qu'on arrive à terme à 10,12 jeunes. »

LE PPCV VEUT ATTENDRE LA BARRE DES 90 LICENCIÉS

Dans le sillage des frères Lebrun. qui ont enthousiasmé le public français cet été aux JO (« on aune chance folle d'avoir des jeunes comme ça pour promouvoir le tennis de table » dixit le coach), le club de tennis de table villefranchois espère atteindre la barre des 90 licenciés cette année (ils étaient 82 la saison passée). « De toute façon, on ne peut pas en accueillir davantage... Mais on rêve toujours, comme l'avait demandé Sylvain Pourcel en son temps, d'avoir à notre disposition une salle spécifique au tennis de table. » P.-A.M.



Le samedi 14 septembre 2024

Enseignement Une nouvelle directrice pour l'ensemble scolaire Saint-Joseph

■ Corinne Garreau, nouveau chef d'établissement de l'ensemble scolaire privé Saint-Joseph, vient de lancer la rentrée.

C'est une première rentrée pour Corinne Garreau à l'ensemble scolaire privée Saint-Joseph. Après une expérience de 12 ans au collège Saint-Louis de Capdenac, elle dirige à présent l'ensemble scolaire Saint-Joseph. « Cette nouvelle année scolaire débute avec des effectifs qui se maintiennent bien en collège (+2 %) et affichent une belle progression au lycée général et technologique (+9,5 %) ainsi qu'au lycée hôtelier (+14 %) », se réjouit Corinne Garreau.

« Ces résultats témoignent de la confiance que les jeunes et



leurs familles nous accordent. » « Nous reconduisons cette année notre partenariat Corinne Garreau, nouvelle directrice.

avec la prépa Ducos de Toulouse (prépa médecine) pour nos élèves de 1° et de terminale », ajoute la directrice. « De plus, nous proposons, pour les niveaux allant de la 3° à la terminale, le Dual diploma, permettant d'obtenir un diplôme américain en plus du baccalauréat à la fin du cycle terminal »

Cette année, le nouvel internat, inauguré fin 2023, accueille 44 élèves. Les travaux du gymnase se poursuivent avec une étape importante : la mise aux normes d'accessibilité pour les personnes en situation de handicap, avec l'installation d'un ascenseur dans le bâtiment Béteille. Le gymnase devrait ainsi être mis à disposition de certains clubs locaux une fois l'inauguration réalisée.

Corinne Garreau (Saint-Joseph) : «Que les jeunes soient épanouis»



Corinne Garreau est la nouvelle cheffe d'établissement de l'ensemble scolaire Saint-Joseph.

Après douze ans passés au collège Saint-Louis à Capdenac, Corinne Garreau est la nouvelle cheffe d'établissement de l'ensemble scolaire Saint-Joseph. Alors que les effectifs sont en hausse cette année (578 élèves, soit une trentaine d'élèves supplémentaires), la directrice souhaite continuer à faire prospérer l'établissement, tout en mettant un point d'honneur à ce que les élèves se sentent bien et soient épanouis.

« CONTINUER DANS CETTE DYNAMIQUE »

Depuis le 19 août dernier, Corinne Garreau prend petit à petit ses marques au sein de l'ensemble scolaire Saint-Joseph. Un lieu qui ne lui est pas tout à fait inconnu, puisque la Lotoise d'origine a déjà enseigné à St Jo: « Mon métier premier, c'est l'enseignement. J'apprécie par-dessus tout le contact avec les jeunes » confie la nouvelle directrice, qui assurait la direction du collège à Capdenac, tout en dispensant des cours de maths (elle interviendra cette année ponctuellement en cours de soutien). À Villefranche, un lieu où elle se sent déjà bien et où elle a été très bien accueillie, elle souhaite préserver cette « belle unité » entre les équipes, et poursuivre l'excellent travail qui a été réalisé ces dernières années, à l'image des excellents résultats* obtenus aux différentes épreuves : « L'objectif est de continuer dans cette dynamique, et de souhaiter la même réussite à tous les élèves. Nous avons également

poursuit la cheffe d'établissement, en évoquant notamment les cinquante ans du lycée hôtelier qui seront fêtés en grande pompe le mois prochain.

LE GYMNASE BIENTÔT OPÉRATIONNEL

Dans la lignée de l'année passée, une formation pour les prépas médecine, à destination des 1ères et Terminales, sera toujours dispensée (sur le temps libre des élèves volontaires). Des élèves qui se verront proposer un nouveau diplôme cette année, le « Dual diploma » (de la 3e à la Terminale), qui permettra d'obtenir un diplôme américain en plus du Baccalauréat. L'apprentissage des langues restant comme l'une des priorités de l'établissement, les séjours culturels et linguistiques seront bien évidemment reconduits. Autre nouveauté, la création d'un pôle tennis de table au sein de l'établissement, où une petite dizaine de pongistes ont déjà participé aux premiers entraînements. Les sections « natation » et « rugby » seront tou-

jours d'actualité, tandis que les amateurs d'échecs devraient prochainement retrouver le chemin des échiquiers, même s'il faudra trouver un remplaçant au responsable Cédric Mas, qui enseigne désormais à La Fouillade. Enfin, si le nouvel internat a accueilli ses premiers élèves l'année passée, des travaux restent à finaliser au sein du gymnase, qui devrait être opérationnel dans le courant de l'année. Enfin, un gros effort va être porté sur la mise aux normes d'accessibilité pour les personnes en situation de handicap, qui sera progressivement mise en place dans le courant de l'année.

50 ANS, ÇA SE FÊTE!

Cette année 2024 sera également marquée par un événement majeur à St Jo, les cinquante ans du lycée hôtelier, qui seront fêtés comme il se doit le 7 octobre prochain. Anciens chefs d'établissement, anciens élèves, anciens professeurs et partenaires se retrouveront ainsi pour une grande journée de retrouvailles qui sera à coup sûr empreinte de joie et de nostalgie. Ce jour-là, un nom sera enfin donné au « restaurant d'application », dont le succès ne se dément pas au fil des ans. Les jeunes assurent la cuisine et le service sous la houlette de leurs professeurs, et le restaurant affiche la plupart du temps complet. Des futurs professionnels qui, comme tous les ans, mettront la main à la pâte lors d'événements locaux (festival sur le développement durable, festa foie gras...), entre autres.

P.-A.M.

* Les résultats aux différentes épreuves l'année passée : 100 % de réussite au Bac général et à la Mention complémentaire Cuisinier en desserts de restaurant, 98,8 % au Brevet et 89,5 % au bac pro.



Si l'internat a accueilli ses premiers élèves l'année passée, le gymnase sera opérationnel dans le courant de l'année.